
 

 

Главное событие весны 
«Созданный перед войной…» — такие слова звучат в студенческом 

гимне нашего колледжа. Мы помним об этом, а потому встретили юбилей 

нашего учебного заведения вначале текущего учебного года. Но у системы 

Росрезерва есть ещё одно подведомственное учреждение, которое тоже 

создано перед войной и в 2024 году отмечает свой 85-летний юбилей — 

это Научно-исследовательский институт проблем хранения. 

ФГБУ НИИПХ Росрезерва — отраслевой научно-методологический 

центр системы государственного материального резерва Российской Фе-

дерации. Институт является единственным в России многопрофильным 

научно-исследовательским учреждением, обладающим многолетним опы-

том работы в области длительного хранения товаров и материалов. 

В НИИ проблем хранения Росрезерва занимаются проведением фун-

даментальных теоретических и прикладных экспериментальных научных 

исследований. Здесь на постоянной основе трудится штат учёных, а если 

планируется крупный проект, по контрактам привлекаются узкие специа-

листы. Благодаря их деятельности ведётся разработка новых технологий, 

а научные достижения день за днём делают привычные процессы опера-

тивнее, дешевле и проще. 

На протяжении многих лет колледж и НИИПХ поддерживают проч-

ные дружественные связи, поэтому не случайно 20 марта на площадке об-

разовательного учреждения стартовали мероприятия, посвященные 85-ле-

тию со дня образования Научно-исследовательского института проблем 

хранения Росрезерва. Именно это событие, привлекшее внимание не 

только к деятельности учреждения-юбиляра, но и к нашему колледжу, сле-

дует считать главным событием весны 2024 года. 

 
На фото официальные лица и почётные гости юбилейного события. 

О мероприятиях, связанных с юбилеем НИИПХ читайте на стр. 8. 
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Поклонимся великим тем годам 
 

Май — самый патриотичный месяц года. Именно с ним связано священное событие далёкого от нас про-

шлого — победа в Великой Отечественной войне. Не забывая «грозные года, когда … земля тонула в ярости 

огня» наши современники, от самых юных до увенчанных сединой, в едином порыве отмечают День Вели-

кой Победы. В колледже праздник этот не ограничивается одним днём и даже выходит за рамки мая-ме-

сяца, потому что с ним связано большое количество событий и мероприятий. 

 
В преддверии 79-ой годовщины Победы в Великой 

Отечественной войне состоялась поездка наших Волонтё-

ров Победы в город-герой Москву. В составе официальной 

делегации Росрезерва под руководством Дмитрия Гогина 

сотрудники и ветераны Росрезерва вместе со студентами 

колледжа возложили цветы к Могиле Неизвестного Сол-

дата в Александровском саду у Кремлёвской стены. 

 

Благодарим руководство Росрезерва за предостав-

ленную возможность поездки в Москву для участия в це-

ремонии. 

Дню Победы была посвящена концертная про-

грамма «Это наша судьба». 

В День Победы ярко заявили о себе наши Волон-

тёры Победы: Наджибулло Холиков и Алёна Афанасьева 

(Ю-20), Глафира Шестакова и Диана Петухова (Ю-10), 

Любовь Зенченко (П-10), Данила Табулин (П-30), Екате-

рина Кукта (Л-20). 

  

Наши студенты приняли участие в торжественном 

митинге в мемориальном комплексе «Аллея Памяти». Они 

сопровождали ветеранов и продолжали раздавать георги-

евские ленточки. А также встретились с участниками ав-

топробега «Огонь Памяти», чей маршрут движения прохо-

дил под лозунгом «Партизанскими тропами к Великой По-

беде» по Московской, Калужской, Новгородской, Брест-

ской, Псковской и Тверской областям и охватил свыше 

2600 километров. Наш город оказался одной из завершаю-

щих точек маршрута. 

Традиционно в канун Дня Победы студенты по-

здравляют ветеранов колледжа из числа детей войны. Та-

ких ветеранов колледжа осталось совсем немного, они 

встречают молодых волонтёров с особым радушием и тёп-

лой. 

 

Их благодарность в этом году коснулась Ксении 

Карвацкой, Арины Ермаковой, Лики Титовой, Дарьи Чи-

куровой из группы Т-10, Александра Числова, Максима 

Осмакова, Виктории Тузовой и Аминат Магомедрасуло-

вой из Ю-11. 

Свои герои Великой Отечественной есть в каждой 

семье. Накануне Дня Победы в колледже вновь появилась 

«Стена Памяти»! На ней разместились фотографии и 

имена тех, чью жизнь опалила война и о судьбе, которых 

помнят потомки, студенты и работники колледжа. 

Рисунки студентов, подготовленные к Всероссий-

скому творческому конкурсу «Мы этой памяти верны» 

стали центральными экспонатами в композиции «Лики 

Победы» развернувшейся в фойе второго этажа и посвя-

щенной Дню Победы.  

Временными музейными экспозициями в фойе вто-

рого этажа учебного корпуса стали выставки «Пусть пом-

нят живые, пусть знают потомки» и «Становится историей 

война». Первая знакомит с экспонатами периода Великой  



 
 

Отечественной войны: элементы обмундирования, снаряже-

ния и вооружения бойцов Красной Армии; красноармейские 

книжки, фотографии и воспоминания сотрудников Торжок-

ского политехникума, участвовавших в боевых действиях. 

Вторая — с плакатами периода Великой Отечественной 

войны, созданными художниками для поднятия боевого духа 

советских солдат, сплачивания сил тружеников тыла в дости-

жении общей цели — победы над врагом. 

 

События, посвящённые Великой Победе, включили в 

себя разноплановые мероприятия по проверке эрудиции, 

среди них: «Тест по истории Великой Отечественной войны», 

интеллектуальная викторина «Победный географический 

диктант» и другие. 

Одной из первых проверок знаний наших студентов 

стала Всероссийская историческая интеллектуальная игра 

«1418». Она состоялась в онлайн-режиме ещё в апреле. В цен-

тре внимания организаторов, среди которых партия «Единая 

Россия» и Музей Победы в Москве, стали события 1944 года 

в результате которых фашистские захватчики были изгнаны 

с территории Советского Союза и началось освобождение 

стран Европы. В команде колледжа «Закрома Родины» иг-

рали: Ульяна Малинина и Юлиана Сенич (Б-20), Ангелина 

Бабенкова (Т-20), Денис Жуков, Дарья Горюнова, Юлия Чер-

нышева, Анастасия Микляева и Ирина Пелипец (Ю-21). Ис-

пользуя метод мозгового штурма, логику и сообразитель-

ность, юноши и девушки показали достойный результат в ин-

теллектуальном состязании. 

26 апреля состоялся Международный исторический 

диктант. «Диктант Победы» — это уникальная возможность 

для студентов получить независимую оценку своих знаний о 

событиях Великой Отечественной войны. Наш колледж впер-

вые стал региональной площадкой проведения мероприятия, 

руководила которой преподаватель истории Е.В. Каряжа. 

Вместе с нею на площадке работали М.А. Печников, А.А. Ка-

ипова и Ж.М. Макеева.  

Диктант этого года был посвящены 80-летию полного 

освобождения Ленинграда, выходу советских войск на гра-

ницы страны, юбилеям писателей-фронтовиков, а также дру-

гим юбилейным датам. Студенты колледжа участвовали в 

нём в двух форматах: очно (Б-10, М-10, Т-10, Ю-10) и в он-

лайн-режиме (Л-10, Н-10, Н-11, Б-20, Л-20, Ю-20, Ю-21, Т-20, 

Н-20). Общее количество участников превысило 170 человек. 

Ещё одной проверкой знаний стала Интернет-викто-

рина «Лингвист Победы». Организаторами участия в ней сту-

дентов групп Н-20, Б-20, П-20, Л-20 стали преподаватели дис-

циплины «Русский язык и культура речи» А.Н. Король А.Н. и 

М.И. Васильева.  

Призовые места заняли: 

 

1 место — Анна Левинская (Б-20), 

2 место — Павел Струнин (Н-20), Сергей Раков (Б-20), 

3 место — Александра Иванова (Б-20), Андрей Вострен-

ков (Л-20), Анна и Екатерина Муромцевы (Б-20). 

Остальные студенты отмечены грамотами за участие в 

викторине.  

Студенты групп Э-10 (куратор Ю.Т. Кузьмич) и Н-11 

(куратор И.И. Гудкова) проверили свой интеллектуальный 

капитал в игре «Победа в сердце каждого живёт», организо-

ванная библиотекой колледжа. 

Победителем игры стала команда группы Н-11, в со-

ставе которой играли: Никита Кустов, Александра Бабенкова, 

Никита Ладыгин, Андрей Тютин, Кирилл Тетьяков, Дмитрий 

Беляев, Даниил Кирсанов и Артём Андрианов. 

Волонтёры Победы колледжа Алёна Афанасьева (Ю-

20), Екатерина Кукта (Л-20), Любовь Зенченко и Ирина Бу-

дина (П-10), Диана Попова, Виолетта Денис и Диана Пету-

хова (Ю-10) организовали проведение провели интеллекту-

альную игру РИСК «Победы России» для старшеклассников 

из четырех школ города: СОШ №8, СОШ №1, СОШ №3 и 

МБОУ «Центр образования». Школьники задействовали ра-

зум, интуицию, скорость, сработали настоящими дружными 

командами. Лучший результат в интеллектуальном состяза-

нии показали обучающиеся МБОУ СОШ №8, их соперники 

уступили им очень не во многом. 

Под руководством Е.В. Каряжа и И.И. Гудковой два 

студента группы Н-11 приняли участие во Всероссийском 

конкурсе «Никто не забыт, ничто не забыто», организованном 

Центром развития проектов в сфере образования «Академия 

талантов». По итогам конкурса Андрей Тютин удостоен ди-

плома I степени за работу «Сотрудники колледжа — участ-

ники Великой Отечественной войны», а Кирилл Третьяков 

награжден дипломом II степени за материал «Спортсмены — 

участники Великой Отечественной войны». 

В течении мая в колледже прошли разнообразные клас-

сные часы, в которых война выступала главной темой бесед с 

молодёжью. В рамках кинолекториев состоялись показы та-

ких кинофильмов, как: «Лётчик», «Калашников», «В бой идут 

одни “старики”», «Офицеры», «Аты-баты, шли солдаты», 

«Летят журавли». Студенты, проживающие в общежитии, по-

смотрели «Ржев». 

Множество докладов, посвящённых истории Великой 

Отечественной войны, было подготовлено студентами к 25-й 

научно-практической конференции «Молодые исследователи 

и специалисты — будущее России» и к научно-практической 

конференции для студентов I курса по дисциплине «Проект-

ная деятельность/Индивидуальный проект». 

Дайджест подготовлен к публикации Е.В. Громовой



 

Новый старт добрых дел 
 

Если новый учебный год начинается в сентябре, а 

календарный — в январе, то год добрых дел для студен-

тов и работников колледжа по давно сложившейся тра-

диции набирает обороты в апреле. Именно в этом ме-

сяце стартует Неделя добра, которая, конечно же, не за-

ключена в рамки семи дней. Текущий учебный год не 

стал исключением. Каждый день нёс что-то новое, ори-

гинальное, позитивное: акция «Поделись хорошим 

настроением», челлендж «Добрые дела», уроки доб-

роты и милосердия, «Весенний десант» и «Чистые 

игры» — вот далеко не полный перечень мероприятий 

первых дней Недели. Одним из событий апреля стал и 

сбор гуманитарной помощи для участников СВО и 

творческих наборов для их детей в рамках акции «От 

сердца к сердцу». 

На фото участник «Чистых игр» команда группы 

П-11.  

_________________________________________________________________________________________________

Народ и армия — едины, или 
Как колледж помогает участникам СВО 

 

Быть вместе со своей страной и народом в труд-

ный момент, помогать общему делу, ежедневно выпол-

няя свою работу, поддерживать добрыми словами, если 

это необходимо, — вот настоящий патриотизм, который 

сегодня проявляют россияне.  

С тех пор как началась специальная военная опе-

рация, колледж не остался в стороне. Весь коллектив: от 

администрации, преподавателей, работников до студен-

тов ежемесячно участвуют в мероприятиях, которые 

направленны на поддержку боевого духа солдат и ко-

мандиров. 

Студенты активно участвуют во всероссийских 

акциях: «#МЫ ВМЕСТЕ, #ZАПОБЕДУ!», «Открытка 

солдату», «Письмо солдату». Коллектив активно вклю-

чается в сборе подарков солдатам ко Дню защитника 

Отечества, к 9 Мая и к светлому празднику Пасхи. В об-

щежитии №2 плетут сети и изготавливают окопные 

свечи, помогают с отгрузкой собранной помощи. Твор-

ческие коллективы «Сударушка» и «Гармония» участ-

вовали в благотворительном концерте. Постоянно кол-

лектив колледжа формирует разные посылки для от-

правки гуманитарного груза. Были собраны деньги на 

тепловизор, маскировочные сети, лекарственные препа-

раты. Денежные средства отправляются в Тверской бла-

готворительный фонд «Своих не бросаем».  

Активно поддерживают бойцов и преподаватели, 

в частности, Марина Викторовна Кожевникова. С пер-

вых дней СВО она на общественных началах стала ко-

ординировать работу акции «Своих не бросаем». О 

гражданской позиции М.В. Кожевниковой можно гово-

рить много и важно не упустить вовремя сказать слова 

благодарности и выразить уважение за личный пример, 

который достоин верности выбранному пути педагога, 

воспитателя, наставника. 

 

В интервью для газеты «Вести со Студенческой» 

Марина Викторовна рассказала следующее… 

— Как пришло решение возглавить в колледже 

добровольческую помощь для участников СВО? 

— Желание оказывать помощь бойцам СВО при-

шло сразу же после её начала. О том, чтобы возглавить 
добровольческую помощь, мысли не было. Организовав 



 
 

первый сбор в сентябре 2022 года, и собрав первую по-

сылку, пришло осознание того, что СВО закончится не 

скоро. На заседании ПЦК мы приняли решение оказы-

вать ежемесячную помощь. Не все члены комиссии со-

гласились принимать участие. Но ведь дело доброволь-

ное, и каждый сам определяется со своей гражданской 

позицией. Учитывая свои хорошие организаторские 

способности, предложила вести группу. Коллеги под-

держали. 

— Как колледж помогает бойцам СВО?  

— Трудно ответить за весь колледж. Мы группа в 

колледже. Наш чат «Небезразличные Люди». Именно за 

работу этой группы, вместе со студентами, могу отве-

тить. В группе на данный момент 25 человек, которые 

помогают на постоянной основе. В группе не только 

преподаватели, сотрудники, но и ветераны труда. Вете-

раны, получая только пенсию, не великую, каждый ме-

сяц находят возможность, чтобы поддержать бойцов. 

Как уже отметила, собираем денежные средства, Сбор 

осуществляется на карту и централизованно отправля-

ется в Тверской штаб «Помощь Донбассу». До июля 

2023 года делали закупки медикаментов, пастельного 

белья для госпиталей, дождевиков, консервов, сладо-

стей и многого другого. Учёт ведётся в ведомостях и вы-

кладывается в чате. Собираем ветошь для сухого душа 

и отвозим к швеям. Валентина Евгеньевна учит коллег 

и студентов делать окопные свечи. Я раз в неделю плету 

маскировочные сети. Изначально было сложно. Сейчас 

же очень хочется этим заниматься. 

— Свою лепту в дело поддержки бойцов, участ-

вующих в СВО, вносят и студенты. Что они делают? 

— А как же без студентов-то. Очень активно, 

взвешенно втягиваются в волонтёрскую помощь. Те 

студенты, которые интересуются происходящими со-

бытиями на фронте, и те, у которых есть родные и близ-

кие люди, вовлечённые в операцию, хотят помочь, про-

являя при этом гражданскую зрелость. Не каждый мо-

жет смело сказать, что поддерживает СВО. В каждой 

группе есть такие студенты. В тех группах, в которых 

работаю — есть однозначно! Студенты пишут письма, 

поздравительные открытки ко всем праздникам, соби-

рают подарки, посылки. Шесть студентов из гр. Б-20 раз 

в неделю по полтора часа плетут маскировочные сети. 

— Есть ли отклики от наших бойцов из зоны бое-

вых действий? 

— Прямой обратно связи нет. Да, её и не может 

быть сейчас. Ведь письма пишутся тысячами, посылки 

собираются тоннами. Волонтёрская помощь нужна не 

только бойцам, и даже не столько бойцам, а нам, людям, 

живущим в тылу. Чтобы сердца не зачерствели, чтобы 

не было страшно выходить из зоны комфорта, ради сво-

боды и тех ценностей, которые нам дороги. Чтобы слова 

Родина и Отчизна зазвучали по-новому, надо опреде-

литься каждому. 

Такие педагоги, как Марина Викторовна, объеди-

няют весь коллектив колледжа, сплачивают во имя пра-

вого дела. Надеемся, что тепло, которое получают сол-

даты от человеческих сердец и добрых рук, будет согре-

вать их, укреплять дух и вдохновлять на скорую победу.  

Беседовала А.Н. Король 

 

_________________________________________________________________________________________________ 

Коротко  

В колледже работает волонтёрский штаб группы 

«Спас zа Победу». Гуманитарная помощь отправляется 

в подразделения по всей линии боевого соприкоснове-

ния ЛБС в зоне СВО. Принимают в этом посильное уча-

стие и студенты. 

Недавно дружественная группа «Второй фронт» 

отправилась с нашим гуманитарным грузом на передо-

вую. «Две машины под завязку, — констатировали во-

лонтёры группы. — Ждите третью – она всё заберёт». 

Большая благодарность ребятам, проживающим в 

общежитии №2, за помощь с погрузкой. Вместе мы 

сила! 

В мае студенты колледжа приняли участие в со-

циальном проекте «Кот Жизни РФ». Эта инициатива ак-

тивно реализуется в 17 регионах. 

Волонтёры шьют котов из обрезков швейного 

производства и направляют на добрые дела, даря тепло 

свои рук. Проект нацелен на объединение семей, волон-

тёров, территории посредством общей идеи. #Кот-

Жизни и помогает находить общие интересы у родите-

лей с детьми и вести диалог за пошивом. Кроме того,  

 
решается экологическая задача, когда швейные обрезки 

используются повторно, а не отправляются на свалку. 

Студенты групп Л-10, Л-20, Б-20, Т-20, Б-10, Ю-

21 пошили 50 изделий, проявив инициативу и творче-

ские способности. Каждый котик получил имя. 

Вскоре подарки из колледжа Росрезерва отпра-

вятся в зону СВО. В упаковочные пакеты, кроме коти-

ков, студенты положили открытки с Днем России со 

словами благодарности для наших бойцов и сладости. 

Надеемся, добрые пожелания и созданные с любовью 

«Коты Жизни» порадуют участников СВО.



 

На пути к профессиональным вершинам 
 

Антон Павлович Чехов, классик русской литера-

туры XIX века, писал: «Без труда не может быть чистой и 

радостной жизни». А восточная мудрость гласит: «Сво-

бода может быть у того, кто сам выбирает своё дело». 

Мы не спорим. 

О важности выбора профессии сегодня, на мой 

взгляд, уже никто и не спорит. Каждому из нас, из моло-

дых, любимое дело даст возможность чувствовать себя 

востребованным и защищённым. И мы прокладываем к 

нему путь, получая образование, совершенствуя себя, раз-

вивая свои умения и навыки. 

Апрель стал месяцем, когда в Тверской области был 

проведён региональный этап Чемпионата по профессио-

нальному мастерству «Профессионалы»-2024. 

35 компетенций, ориентированных на приоритет-

ные направления подготовки кадров в региональной эко-

номике. 17 площадок. Более 200 участников. 4 конкурсных 

дня, пятый день — подведение итогов и торжественное че-

ствование победителей и призёров. Такова официальная 

статистика Чемпионата. 

Студенты колледжа приняли участие в соревнова-

ниях по трём компетенциям: «Бухгалтерский учёт», 

«Предпринимательство» и «Документационное обеспече-

ние управления и архивоведение». В результате — золото, 

серебро, бронза. 

Победителем Чемпионата по компетенции «Доку-

ментационное обеспечение управления и архивоведение» 

стала студентка группы Л-20 Дарья Громова (наставник 

Н.А. Завьялова). 

В компетенции «Бухгалтерский учёт» студентка 

группы Б-30 Софья Кузнецова (наставник Н.А. Орлова) за-

няла 2-е место, а в компетенции «Предпринимательство» 

достойно выступили Анастасия и Виктория Моргачевы 

(Л-30 и Л-20, наставник Е.Н. Печникова), заняв 3-е место. 

 

Интересно, что сёстры Анастасия и Виктория Мор-

гачёвы учатся на операционных логистов, но на регио-

нальном этапе Чемпионата они участвовали в компетен-

ции «Предпринимательство». Их бизнес-проект назывался 

«Новоторжские маршруты» и рассказывал о туристиче-

ской привлекательности Торжка. 

Колледж Росрезерва второй год подряд стал пло-

щадкой для проведения соревнований в компетенции «Бу-

хучёт». Семь студентов вместе со своими наставниками из 

пяти учебных заведений области решили доказать, что 

именно они могут называть себя профессионалами.  

Программа для участников-конкурсантов была 

насыщенной. В первый день: открытие, инструктаж по 

технике безопасности, жеребьёвка рабочих мест. День вто-

рой – выполнение модулей А и Г по текущему учёту и 

группировке данных, связанных с бюджетированием и 

управлением денежными потоками. День третий – модуль 

Б «Ведение налогового учета и модуль Д «Налоговое кон-

сультирование». В четвёртый день соревнований конкур-

санты выполняли задания по составлению бухгалтерской 

(финансовой) отчетности и её анализ модуля В. 

Мне удалось побеседовать с обоими нашими кон-

курсантами. Сергей Раков из группы Б-20 младше меня и 

второй конкурсантки Софьи Кузнецовой на целый учеб-

ный год. С ним я первым завела разговор. 

— Сергей, почему решил участвовать в чемпионате 

«Профессионалы»? 

— Считаю, это шаг к мастерству.  

— А трудности тебя, Сергей, не испугали? 

— Могу сказать: всё оказалось далеко не простым. 

— Тогда, что же помогло тебе, Сергей, быть моти-

вированным? 

— Меня поддерживал девиз — «Ни шагу назад, 

только вперед – и всё получится!» 

— Чтобы ты, Сергей, пожелал новым участникам 

чемпионата? 

— Пусть с ними будут всегда и стремление, и успех, 

и знание! 

— Тебе этого не хватило? 

— Пожалуй, да. 

Моя сестра Софья — более опытный участник со-

ревнований. В 2023 году она заняла на Чемпионате 3-е ме-

сто и побывала на межрегиональном отборочном этапе в 

Липецке. Для неё Чемпионат этого года новая ступень про-

фессионального роста. 

— Да, я улучшила свой результат в Чемпионате, с 

третьей позиции поднялась на ступеньку повыше. 

— Почему же не первое сегодня? 

— Комплексные задания модулей выполняются с 

временным ограничением, а рассчитать всё поминутно по-

рой непросто. 

— Не угас ли у тебя интерес к чемпионату «Профес-

сионалы»? 

— Студенчество – это время смелых инноваций и 

вдохновенных решений. Это пора становления и принци-

пов, и убеждений, и основ личности. Важно помнить, труд-

ности формируют молодых, закаляют характер, помогают 

многое пересмотреть, накопить опыт. Я довольна своим 

опытом и мне интересно, что будет в будущем, смогу ли 

пойти дальше. 

— Что можешь пожелать следующим участникам 

чемпионата ты? 

— Чтобы стать первым, к таким марафонам надо го-

товиться как можно раньше. Это поможет выстраивать 

драгоценные минуты учебного процесса и получать боль-

ший багаж знаний. 

Дарья Кузнецова 



 
 

P.S. У Софьи Кузнецовой получилось пойти дальше. 

Вместе со своим наставником В.Е. Денисенко в конце мая 

она стала участницей нового Итогового межрегиональ-

ного этапа чемпионата «Профессионалы». Он прошёл в 

Перми. В нём приняли участие 52 региона страны. Его ре-

зультаты ещё неизвестны, но мы уверены, что этот опыт 

Софье также пригодится в жизни.  

Оттуда, из Перми, к нам прилетели слова благодар-

ности, высказанные Софьей Кузнецовой: «Волновалась 

каждый день: хотелось выступить как можно лучше, не 

подвести своих наставников. Вновь и вновь адресую слова 

благодарности Валентине Евгеньевне Денисенко, Ольге 

Олеговне Соколовой, Наталье Александровне Орловой, 

Наталье Владимировне Меркурьевой, Елене Витальевне 

Дмитриевой, Галине Александровне Стариковой. Как здо-

рово, когда рядом с тобой такие талантливые преподава-

тели! Особую благодарность хочется выразить директору 

нашего колледжа Ирине Николаевне Юргиной. Замеча-

тельно, когда руководитель образовательного учреждения 

заинтересован в подготовке высококвалифицированных 

кадров. Я счастлива учиться в колледже Росрезерва!» 

_________________________________________________ 

Говорит победитель 

Впечатления, конечно, смешанные. В один мо-

мент кажется это очень полезный и увлекательный Чем-

пионат, в другой — пугает неизвестность и подступает 

страх, что забудешь все правила, как только сядешь за 

компьютер.  

Открытие Чемпионата было довольно ярким, 

танцы, песни, напутствия от организаторов. Но следую-

щий день оказался очень сложным. Мы сдавали сразу 

два модуля. Справилась! На третий день родилось ощу-

щение, что не успею сделать даже половины задания. 

Казалось, три часа это очень мало. Но все задания вы-

полнены, день закончился и остался последний рывок. 

Вместе с ним родилась надежда на хороший результат. 

Последний день выдался непростым, четыре часа 

работы пролетели быстро, но задание было выполнено. 

Вот и все можно выдохнуть! Сертификаты участников 

получили, остаётся дождаться результатов. 

Утром, перед церемонией награждения появи-

лись мысли о возможном 2-ом месте. Нет, в своих силах 

я не сомневалась, но странные мысли присутствовали. 

Награждение проходило красочно, вновь с песнями и 

танцами. Наконец объявили нашу компетенцию. 3-е ме-

сто — не я, 2-е — тоже не я. Шок нахлынул, когда объ-

явили мою фамилию. Я — победитель?! Внутри всё тря-

сётся, радость переполняет! Вот он результат упорной 

подготовки и многодневных стараний. 

Дарья Громова 

P.S. Впереди у Дарьи очередное испытание. Ей тоже 

предстоит поездка в Пермь. В первой декаде июня там 

начнутся межрегиональные соревнования «Чемпионата» 

по компетенции «Документационное обеспечение управ-

ления и архивоведение». 

Чемпионат 
«Абилимпикс-2024» 

22 мая на площадке Тверского государственного 

технического университета прошёл VIII Региональный 

чемпионат «Абилимпикс – 2024» по компетенции «Об-

работка текста». 

В чемпионате принял участие студент группы Ю-

11 Александр Числов. Его наставник – преподаватель 

Светлана Евгеньевна Крутина стала экспертом пло-

щадки. 

В ходе выполнения конкурсного задания необхо-

димо было максимально идентично за два часа офор-

мить 4 страницы текста в текстовом редакторе. В ре-

зультате жюри оценивало набранный и отформатиро-

ванный документ, готовый к размещению на различных 

информационных электронных ресурсах и для исполь-

зования в производстве печатной продукции. 

 
По итогам чемпионата Александр Числов занял 3-

е место! 

23 мая площадкой компетенции «Администриро-

вание баз данных» чемпионата «Абилимпикс» стал 

Тверской колледж им. А.Н. Коняева. 

В этой компетенции принял участие студент 

группы П-10 Денис Цветков. Его наставник – препода-

ватель Татьяна Владимировна Цабель – выступала в ка-

честве эксперта площадки. 

В ходе выполнения конкурсного задания участни-

кам необходимо было за три часа создать базу данных 

по организации деятельности кинотеатра, заполнить её 

идентичной информацией, обеспечить возможность вы-

борки данных из базы и настроить пользовательский 

интерфейс. 

По результатам конкурса Денис Цветков показал 

хорошие знания и навыки обработки информационных 

массивов (А ведь он всего лишь первокурсник!). До 

«бронзы» ему не хватило всего 8 баллов. 

М.А. Захаревская 



 

Традиции сохранять качество. 
Опыт и знания — залог успеха. 

 

Назначение НИИПХ 

«Собирать и закупать необходимое стране — это 

только половина дела». — Говорят в Росрезерве. Это пра-

вильно, потому что всё зарезервированное нужно ещё сохра-

нить, не потеряв количество и не ухудшив качество. Для 

этого и нужна научная база в области длительного хранения. 

Отсчёт юбилейных лет НИИПХ начинает с событий 

1939 года, когда была создана центральная лаборатория для 

изучения возможности сохранения товаров и обеспечения 

продовольственных запасов в стране. Первыми товарами, ко-

торые закладывали на длительное хранение, были зерно, 

крупы, мука, сухари.  

Сегодня НИИПХ Росрезерва — центр исследований и 

инноваций. У него много функций, главными из которых 

следует считать разработку стандартов, определяющих поря-

док работы с товарами государственного резерва, условия их 

хранения, правила контроля качества. 

Колледж — площадка юбилейных мероприятий 

Гостями мероприятий, посвящённых юбилею НИ-

ИПХ, стали руководящие работники системы Росрезерва, 

представители исполнительного комитета СНГ, специали-

сты-практики учреждений, подведомственных Росрезерву, 

работники и студенты колледжа.  

Знакомясь с колледжем, гости посетили музейную экс-

позицию и выставку научно-технического творчества с ре-

зультатами исследовательских работ, выполненных студен-

тами, побывали в аудиториях и лабораториях учебного заве-

дения. 

Торжественное собрание, посвящённое юбилею НИ-

ИПХ, в колледже открыла заместитель руководителя Росре-

зерва Е.В. Абрамова. Она поприветствовала всех присутству-

ющих от имени руководителя Федерального агентства по гос-

ударственным резервам Д.Ю. Гогина и от себя лично. По-

здравила коллектив института со значимым юбилеем, поже-

лала новых научных открытий. Елена Викторовна отметила 

важность сотрудничества образовательного и научного учре-

ждений, входящих в состав системы Росрезерва. 

НИИПХ Росрезерва присвоен статус базовой органи-

зации государств — участников СНГ в области научно-тех-

нического развития систем государственных материальных 

резервов и организации повышения квалификации кадров. 

 

В своем приветствии к участникам форума директор 

департамента экономического сотрудничества Исполнитель-

ного комитета СНГ Михаил Мыскин отметил, что НИИПХ 

Росрезерва является единственным на постсоветском про-

странстве институтом, деятельность которого направлена на 

решение проблем длительного хранения материальных цен-

ностей государственного резерва, и накопленный им опыт 

уникален. Обращаясь к студенческой аудитории, М.Е. Мыс-

кин призвал продолжить лучшие традиции старших коллег, 

поддерживать высокий уровень профессионального мастер-

ства и находить новые пути решения актуальных проблем.  

В программу торжественных мероприятий были вклю-

чены викторина «Товароведение – наука для каждого», от-

крытые уроки, мастер-классы и круглые столы. 

Дегустация мясных консервов 

Будущие товароведы-эксперты, преподаватели товаро-

ведных дисциплин и слушатели курсов стали участниками 

мастер-класса по дегустации мясных консервов. 

Мастер-класс проводили сотрудники института: и.о. 

начальника отдела продовольственных товаров С.А. Корзу-

нов и старший научный сотрудник отдела продовольствен-

ных товаров С.Ю. Солдатова. Дегустаторы провели органо-

лептическую оценку мясных консервов, поступающих в си-

стему государственного материального резерва и приобре-

тенных в торговой потребительской сети. Пришли к заключе-

нию, что консервы, закладываемые на хранение в Росрезерв, 

качественные и соответствуют ГОСТу. 

 

Студенты-товароведы колледжа, участвующие в ма-

стер-классе, узнали много интересных подробностей о техно-

логии производства мясных консервов, а также о принципах 

работы дегустаторов, отслеживающих качественные показа-

тели продовольственных товаров. Безусловно, этот опыт при-

годится им в профессиональной деятельности. 

Встреча со студентами 

Учебная комната общежития №3 стала местом встречи 

студентов, проживающих в общежитии, и волонтёров Штаба 

здоровья ВОД «Волонтёры-медики» с научными сотрудни-

ками НИИПХ 21 марта. Темой встречи стала беседа «Здоро-

вый образ жизни: мода или необходимость?» 

Старший научный сотрудник отдела продовольствен-

ных товаров НИИПХ Росрезерва Светлана Юрьевна Солда-

това рассказала студентам о безопасности продуктов пита-

ния, о влиянии пищи на состояние здоровья, о ГМО и консер-

вантах, а также ответила на интересующие участников 

встречи вопросы. 

Общее мнение о мероприятии выразила студентка гр. 

Б-40, председатель Штаба здоровья Ирина Острёнкова: «Мы 

— молодые, обычно не задумываемся о том, что едим. Иногда 

ведёмся на рекламу, которая далеко не всегда бывает честной. 

В результате мы употребляем вредную пищу и не думаем о 

безопасности своего здоровья. Благодаря встрече с пришло 

понимание, что наша безопасность зависит от нашего лич-

ного опыта, а также профессиональных рекомендаций опыт-

ных экспертов, какими, безусловно, являются сотрудники 

НИИПХ Росрезерва». 



 

Новости студенческого самоуправления 

 
Многие десятилетия в колледже работает система 

студенческого самоуправления. Она и в советский период 

охватывала деятельность активов учебных групп, вовле-

кала студентов в молодёжные общественные организации, 

была незаменимым помощником администрации в вопро-

сах дежурства, выполняла другие функции. В новом веке 

студенческое самоуправление стало развиваться более ак-

тивно. Этому способствовала эффективная работа в новых 

форматах. 

Два последних учебных года существенно изменили 

структуру студенческого самоуправления. Сегодня она ра-

ботает в тестовом режиме, поэтому велика вероятность её 

органичного изменения в будущем. 

Совершенствование студенческого самоуправления 

продиктовано временем. О новых методах работы наши 

студенты узнают, получая методическую помощь обще-

ственных организаций, участвуя в обучающих программах 

и конкурсах, посещая молодёжные форумы и общаясь со 

студентами других учебных заведений. 

 

Совсем недавно Студенческий совет колледжа 

участвовал во II Всероссийском конкурсе «Команда 

ПРОФИ» на лучшую организацию ССУ в образователь-

ных организациях СПО. Конкурс является проектом Рос-

сийского Союза Молодёжи и частью федерального про-

екта «Патриотическое воспитание граждан Российской 

Федерации» и национального проекта «Образование». 

Масштабы конкурса невероятно большие: 543 команды-

участника, свыше 3 500 тысяч студентов из 52 регионов 

страны. 

Мы просмотрели наш первый вебинар и начали пе-

ределывать Положение о студенческом совете, потому что 

было принято решение совместить положения «О студен-

ческом совете», «О старосте и активе учебной группы», «О 

дежурстве» и создать одно, целое и единое. В него мы до-

бавили шесть секторов, в результате обновилась струк-

тура, которой мы придерживаемся на данный момент. 

В каждой деятельности важно планировать свою де-

ятельность, вот мы этим и занялись на следующем этапе, с 

помощью опроса выявили портрет типичного студента 

нашего образовательного заведения. 

Вот так в представлении студентов выглядит типич-

ный представитель обучающихся в колледже: 

«Саша, ему 17 лет. Он учится на нефтяника, хотя в 

детстве мечтал стать ветеринаром. Проживает в городе 

Торжке. Он очень любит кошек. Свободное время он про-

водит за учёбой или сидит в Интернете. Саша любит спорт, 

он носит спортивную одежду и занимается в спортивных 

секциях. У него много медалей. Он любит смотреть 

фильмы, слушать музыку и гулять с друзьями. В студенче-

ской среде Саше нравится участвовать в организации и 

проведении мероприятий. В портфеле у него чаще всего 

лежат тетради и зарядка от телефона. Саша добрый, общи-

тельный, ответственный, дружелюбный и справедливый 

молодой человек. Для него важно личное развитие и воз-

можность заработать деньги. Он любит покушать, предпо-

читает чай и шаурму. В студенческой деятельности Саша 

получает личное развитие и приобретает опыт и дополни-

тельные навыки и компетенции». 

Нашим домашним заданием на конкурсе стал опрос 

«ПРОмнения». В этом опросе приняло участие 241 студен-

тов 1-3 курсов — 50% : 32% : 18% соответственно. Мы 

спрашивали студентов о взаимодействии со Студенческим 

советом и выявили следующие результаты: 

1. 69 % опрошенных считают, что органы ССУ хо-

рошо информируют о своей деятельности.  

2. Половина опрошенных активно интересуется дея-

тельностью ССУ колледжа.  

3. Другая же половина не интересуется по причинам: 

нехватки времени (6% от всех опрошенных) и отсутствия 

мотивации (6% от всех опрошенных), а также нет подхо-

дящего направления (4% от всех опрошенных) и непони-

мания о работе ССУ (4% от всех опрошенных).  

4. 67% доверяют ОССУ.  

5. 7% не доверяют по причинам недостаточной про-

зрачности в работе ССУ и несоответствий решений и дей-

ствий ССУ. 

6. Студенты (81%) считают, что быть активистом 

ССУ круто, потому что это возможность приносить пользу 

окружающим, работать в команде, получить поощрение, 

опыт, применимый в жизни, саморазвиваться, получить 

положительные эмоции.  

7. Мнение оставшиеся 19% кардинально противопо-

ложно. Они считают, что быть активистом «не круто», по-

тому что это трата своего личного времени, большая от-

ветственность, некоторым не нравится коллектив. 

Опрос не подтвердил гипотезы, которые были вы-

сказаны в процессе его организации, но благодаря ему мы 

сделали нужные выводы. 

В рамках домашнего задания мы описывали полез-

ные практики, применяемые или готовые к применению в 

колледже. Они разной тематики, но помогают нам разви-

ваться и не стоять на месте, что является самым главным 

показателем того, что мы работаем. Самыми полезными 

практиками выступают: 

- Смотр-конкурс на лучшую учебную группу, 

- Проект «Школа лидера», 

- Проект «Образование в фокусе» (в разработке), 

- Образовательный курс «Школа наставничества 

“Адаптер”» (в разработке). 

В заключении хочу рассказать, мы не стали победи-

телями конкурса, но дошли до полуфинала и заняли 31 ме-

сто. Это очень достойный результат. Уверен он станет но-

вым толчком в развитии студенческого самоуправления в 

колледже и позволит его органам в этом развитии дви-

гаться дальше. 

На этом всё, до скорых встреч! 

Владислав Корешков

 



 

А у нас во дворе 

Общежитие, в котором я живу 
 

Я живу в общежитии №3, которое только в этом 

году начало свою работу после реконструкции. Сейчас 

хочу немного рассказать об истории общежития, ин-

формацию я нашёл в Интернете.  

Одно из зданий колледжа Росрезерва, в прошлом 

Новоторжского политехникума, современное общежи-

тие №3 имеет свою особую историю. Оно было постро-

ено в 1858 г. как городская тюрьма и использовалось по 

прямому назначению до начала 1930–х гг. Затем осво-

бодившиеся помещения использовались сельскохозяй-

ственным техникумом до 1938 г., а с 1938 г. — Ново-

торжским политехникумом. До 1954 г. — это было ос-

новное здание, где проводились занятия. 

 

С начала 1860-х до начала XX в. встречаются 

чаще всего материалы уголовных дел заключённых о 

кражах, оскорблениях, побегах, реже — об убийствах. 

В 1904-1905 гг. к уголовным добавляются политические 

дела социал-революционеров, а также лиц, обвиняемых 

в государственных преступлениях. В период Первой 

мировой войны, в 1915 г., к числу арестантов новоторж-

ской тюрьмы, российским подданным, добавились ино-

странцы из числа военнопленных, взятых под стражу 

«за дерзкие выходки на работе», уклонение от работ, са-

мовольное оставление работ. В настоящее время здание 

используется под студенческое общежитие. 

 

Кроме комнат для проживания в нём есть комната 

досуга, где каждую пятницу проходит просмотр филь-

мов, а в другие дни — разные мероприятия и мастер-

классы; игровая комната, где находится стол для тен-

ниса; учебная комната, где можно сделать домашнюю 

работу или что-то поискать в компьютерах с выходом в 

Интернет. 

Моё общежитие очень хорошо устроено, тут есть 

всё, что нужно для проживания: кухня, комната гиги-

ены, туалет, комната приёма пищи, в которой стоят мик-

роволновые печи. В каждой комнате обновлена мебель, 

стоят новые холодильники.  

Также вблизи общежития находится спортивная 

площадка с искусственным покрытием и разнообраз-

ными тренажёрами, на которых можно разработать лю-

бую группу мышц. Чуть дальше — новейшее футболь-

ное поле, где практически каждый день собираются сту-

денты, чтобы поиграть в футбол. В настоящее время 

вблизи общежития ведутся работы по озеленению тер-

ритории. Уже было посажено несколько вишен, впереди 

посадка кустарников и организация газона. На добро-

вольных началах этим занимаются сами студенты, про-

живающие в общежитиях колледжа, в том числе и я. 

У меня отличное общее впечатление об общежи-

тии, в нём есть буквально всё, что нужно для комфорт-

ного проживания студента. 

Денис Гулин 

 

 

 
К у р а т о р  п р о е к т а  — А.Н. Король.  

Ре д а к т о р  — Е.В. Громова.  

Ко р р е к т о р  — Ю.А. Смирнов.  
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